

de mes officiers ; mais puisque votre pays est maintenant soumis , soyez vous-même mon envoyé , et exercez-en les fonctions comme si vous étiez un de mes officiers. »

La première année Thian-hi (1017), le district de Than-tcheou (1) fit offrir un sceau de iu de Iu-thian. Ce fait n'est pas rapporté dans la Vie de Tchint-soung ; mais on lit dans la Notice sur Iu-thian, que dans les années Thai-phing-hing-koue (976-983), il y eut un soldat de Than-tcheou, nommé Wang-koueï, qui vit tout-à-coup, en plein jour, un envoyé (du ciel) qui parut à la porte du camp et l'appela. Ils allèrent ensemble jusqu'au port sur le fleuve, où un cheval était préparé ; l'émissaire le fit monter par Wang-koueï. Celui-ci y était à peine qu'il se sentit enlever en l'air, et peu d'instans après, le cheval s'étant arrêté, il vit une maison superbe où l'envoyé le fit entrer. Le maître qu'il y trouva avait un extérieur majestueux et avait l'air d'un roi ; il dit à Wang-koueï : « Quand tu auras atteint ta cinquante-huitième année, va

---

(1) Khai-tcheou, du ressort de Tai-ming-fou du Pe-tchi-li.